



Para el concejal Raimundo Canquil, es importante avanzar hacia una mayor regularización del comercio ilegal.

Y AUMENTAR LAS FISCALIZACIONES

Concejal Canquil propone campaña para erradicar el comercio ambulante

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ.- La necesidad de echar a andar una iniciativa que permita generar conciencia en la comunidad respecto a comprar en el comercio establecido, señaló el concejal Raimundo Canquil. Este planteamiento lo hizo el edil en el marco del incremento de los vendedores ilegales en diversos puntos de la ciudad, sobre todo, en el área céntrica. Esto sería el resultado de la mala situación económica que nos afecta como país y la necesidad de todas las personas de generar ingresos. “Es importante respetar el Estado de Derecho y que todo esté dentro de la legalidad, lo que implica que siempre debe apoyarse el comercio establecido”, precisó Canquil, quien señaló que esto va ligado a una mayor fiscalización a los vendedores ilegales. “Esto no debe ser rea-

lizado solo por el municipio, sino que también por Carabineros y PDI”, aclaró.

Por esa razón, el edil hizo hincapié en la necesidad de regular esta situación y avanzar hacia una mayor legalización de quienes utilizan la vía pública para vender sus productos.

Junto con esto, está la importancia de garantizar la higiene de los productos gastronómicos que se expenden en la calle.

En otro ámbito, Canquil se mostró de acuerdo con la implementación de un espacio para los comerciantes ambulantes. Esta idea se ha venido debatiendo en distintos períodos alcaldicios sin que se adopte una decisión.

“Debiera existir una política estatal que contribuya a que los vendedores ilegales puedan establecerse y así sus productos tengan una garantía para los compradores”, enfatizó el edil curicano.